

"La calidad es uno de los valores que orienta las titulaciones de la UA como Institución Pública de Educación Superior" - Información - 12/11/2015

Cecilia Gómez

► VICERRECTORA DE ESTUDIOS, FORMACIÓN Y CALIDAD DE LA UNIVERSIDAD DE ALICANTE

«La calidad es uno de los valores que orienta las titulaciones de la UA como Institución Pública de Educación Superior»

REDACCIÓN

■ El término calidad, y más aún el de excelencia, despierta muy distintas sensaciones dependiendo de quién, cuándo y en qué contexto se aborde. Pero sin duda, todos relacionamos calidad con aquello que nos satisface, que nos es grato o que funciona bien. «Esto es algo que a la Universidad de Alicante le preocupa sobremanera porque la calidad es uno de los valores que orienta las titulaciones que oferta como Institución Pública de Educación Superior», señala Cecilia Gómez, vicerrectora de Estudios, Formación y Calidad de la Universidad de Alicante.

En este sentido, relativo a lo que satisface, implica conocer la opinión de todos lo que participan en el proceso en cuestión, en este caso, en la docencia universitaria. No hay que olvidar que la educación superior está implantada entre la formación secundaria y en el período de

«Las universidades han hecho un gran esfuerzo para mejorar la calidad de las titulaciones y de sus servicios»

inserción laboral de los egresados. «De ahí que una comunicación, un diálogo y una coordinación permanente no solo interna con profesorado, estudiantes, personal de administración y servicios..., sino también con grupos externos, sean imprescindibles», asegura Gómez.

Las Universidades «han hecho en los últimos años, con la puesta en marcha de los Sistemas de Garantía Interna de Calidad, un esfuerzo enorme por recoger y canalizar la información para examinar y pro-

poner mejoras en la calidad de las titulaciones y, en general, de todos los recursos que presta», confiesa la vicerrectora, que asegura que, sobre todo, «hemos propiciado la coordinación y el diálogo para ser capaces de comprender los complejos procesos de calidad en los que estamos inmersos de lleno, tratando de simplificar y hacer efectivo y propio todo lo relativo a la cultura de la calidad», explica.

App para el seguimiento de las titulaciones de la UA

Conscientes de simplificar los procesos de recogida de información, el Vicerrectorado de Estudios, Formación y Calidad dispone de una práctica y eficaz aplicación informática denominada astUA (Aplicación para el Seguimiento de las Titulaciones de la Universidad de Alicante). «No podemos perdernos en los procedimientos y los datos. Deben ser sencillos y útiles para



Para Cecilia Gómez, la calidad exige una buena comunicación tanto a nivel interno de la Universidad como con agentes externos a la misma.

que nos permitan realmente dedicar los esfuerzos a aspectos que repercuten en la mejora de los estudios, y hacen que nuestros estudiantes adquieran una formación reconocida por ellos mismos y por la sociedad a la que, de uno u otro modo, transfieren sus conocimientos», añade Cecilia Gómez.

En relación con la calidad y excelencia universitaria, hace unas semanas Ricardo Lagos, expresidente de la República de Chile, transmitió en la Universidad de Alican-

te, durante la celebración de la reunión plenaria de la Fundación Círculo de Montevideo, que «aquello que funciona muy bien hoy, puede no funcionar mañana». A este respecto, asegura la vicerrectora, «hay que analizar y estar dispuesto a cambiar todo aquello que no es adecuado en cada momento, algo que sin duda sucede en todo lo relativo a la calidad de la formación universitaria y a la mejora continua del sistema público de Educación Superior».